

Mit dem Rad durch Istrien

SPORTLICH. Nicht nur in der Heimat, sondern auch im Ausland sind viele in ihrem Urlaub mit dem Rad unterwegs. In Istrien, der „Halbinsel der Radfahrer“, kann man auf zwei Rädern viel entdecken.

Von Sabrina Naseradsky

sabrina.naseradsky@grazer.at

Istrien ist ein Paradies für Radurlauber. Fast überall hin kann man mit dem Fahrrad gelangen. Egal ob entlang der Küste oder im Landesinneren, die wunderschöne Landschaft und das gut ausgebauten Radwegenetz entschädigen für die eine oder andere Anstrengung.

Hin und weg

Besonders romantisch hat man es entlang der Küste. Hier kann man entlang des Kap Kamenjak radeln sowie von Rovinj bis zur Bucht San Polo. Aber auch rund um die Städte Vrsar und Porec, Umag und Rabac finden sich tolle Radwege.

Wen es eher ins Landesinnere

zieht, der kann entlang von besschaulichen Bächen oder klaren Flüssen die Umgebung genießen. Möchte man keine Mühen scheuen, kann man auch den einen oder anderen Hügel erklimmen, an deren Spitzen man wunderschöne Dörfer und mittelalterliche Städtchen mit beeindruckenden Kirchtürmen findet. Aber auch Olivenhaine und Weinberge lassen sich erkunden – die eine oder andere Wein- oder Olivenölkostprobe gerne inklusive.

Und das Beste: Die Radwege sind für alle Radfahrer geeignet. Egal ob Familien mit kleinen Kindern, Senioren oder sportliche Radprofis, die keine Herausforderung scheuen, in Istrien ist für jedes Alter und jeden Fitnessgrad garantiert das Richtige dabei.



Auch Porec kann man mit dem Rad erkunden. Generell ist Istrien mit seinem gut ausgebauten Radwegenetz ein Paradies für Radurlauber.

GETTY



Bernd Gratzer, Thomas Apfelthaler, Susanne Haubenthaler, Erwin Dirnberger, Michael Feiertag und Helmut Linhart (v. l.)

REGION GRAZ_VANESSA ZÜTTL

Angebot wird ausgebaut

■ Einen neuen Mountainbike-Schwerpunkt setzt die Erlebnisregion Graz mit der Eröffnung zweier neuer Strecken in der Lipizzanerheimat. Die Steiermark bietet bereits jetzt ein umfangreiches Angebot an Strecken, die man mit dem Rad oder dem Mountainbike befahren kann. Neben den beiden diese Woche eröffneten sind noch sieben weitere in Planung. „Radfahren und Biken haben sich zu einer Freizeit- und Urlaubsaktivität mit großem Potenzial entwi-

ckelt“, weiß STG-Geschäftsführer Michael Feiertag. „Zwei Touren – Altes Almhaus und Brendlalm – sind bereits fertig. Sie überzeugen durch eindrucksvolle Streckenführungen, herrliche Aussichten und genussvolle Einkehrmöglichkeiten und sind für uns eine perfekte Möglichkeit, um die Erlebnisregion mit ihrer besonderen Kombination aus Stadt und Natur zu kommunizieren“, so Susanne Haubenthaler, Geschäftsführerin der Erlebnisregion Graz.

REISETIPPS FÜR DEN HERBST



GENUSSLAND MAKARSKA KÜSTE 14. - 19. Oktober 2025

Erleben Sie Kroatiens Schönheit auf einer einzigartigen Reise! Starten Sie in Tučepi, entdecken Sie das Ethno-Dorf Zagora und genießen Sie eine Schiffsfahrt nach Brac. Im Naturpark Zrmanja erwarten Sie beeindruckende Wasserfälle, bevor Sie die historische Altstadt von Ston mit ihren mittelalterlichen Mauern und Salzpfannen besuchen. Eine unvergessliche Entdeckungstour durch Kroatien!

WELLNESS IN NOVIGRAD 12. - 15. Oktober 2025

Das kleine Fischerstädtchen Novigrad hat sich im Laufe der Jahre zu einem beliebten Urlaubsziel entwickelt und bietet das ganze Jahr über eine Auszeit vom Alltag. Die Kombination aus Wellness und Meer bietet alles, um Körper und Seele zu entspannen. Das milde, mediterrane Klima kündigt auch den Herbst zu einem geeigneten Zeitpunkt für einen angenehmen Aufenthalt an der Adriaküste.



GANS & CO AM KRISTALLSCHIFF IN LINZ 09. November 2025

Nach der Anreise mit dem Autobus erwarten Sie bereits in Linz das Schmuckstück der Donauschiffahrt. Das mit tausenden glitzernden Swarovski-Steinen verzierte Kristallschiff bietet Ihnen während der Fahrt ein spektakuläres Panorama sowie ein schmackhaftes Ganserl-Buffet an Bord. Genießen Sie einen Sonntag in stimmungsvoller Atmosphäre.



€ 121,- p. P.

ADVENT IN LINZ UND STEYR 06. - 07. Dezember 2025

Mit dem Autobus reisen Sie bequem nach Linz an. Vom Pöstlingberg aus genießen Sie einen tollen Ausblick und besuchen den stimmungsvollen Adventmarkt am Linzer Hauptplatz. Am Abend erwarten Sie auf dem Kristallschiff ein spektakuläres Panorama untermauert mit Glühweinempfang und einem 4-Gänge-Menü an Bord. Am nächsten Tag entdecken Sie Linz im Zuge einer Stadtführung bevor Sie am zauberhaften Adventmarkt in Steyr Kunsthhandwerk und regionale Köstlichkeiten erwarten.



€ 285,- p. P.